

DIOSA DEL PODIO

Violeta Mitinian conquistó su cuarta medalla de oro, convirtiéndose hoy por hoy en la figura más destacada de los Juegos Centroamericanos San José 2013



Bianca Benavides y Violeta Mitinian deleitaron anoche con su ejecución dorada de dueto libre en la piscina María del Milagro París. /Foto: Rafael Murillo



Fanny Tayver Marin
fannytayver@sidia.com
@FannyT_aldia



Violeta Mitinian ganó anoche su cuarta medalla de oro en el nado sincronizado de los Juegos Centroamericanos San José 2013.

Esta nueva presea la conquistó en compañía de Bianca Benavides, al interpretar una rutina atrevida y de alto grado de dificultad en la prueba dueto libre.

Las ticas engalanaron la piscina María del Milagro París.

Utilizaron el tema "La Danza de los Sables", para conjugar varios elementos, mezclados con una creatividad muy original.

El resultado fue una rutina diferente en cuanto a las destrezas y a la riqueza técnica exhibida por las rivales, Jocelin Acabal y María Fernanda Castañeda (Guatemala) y Allyson Huertas y Brigette Rodríguez (Panamá).

Eso lo premiaron los doce jueces en sus calificaciones de ejecución, sincronización, dificultad, coreografía, interpretación de la música y manera de presentación.

Así, Violeta Mitinian se convierte en la diosa del podio con cuatro oros, siendo de momento, la atleta más destacada de los Juegos.

En cuanto a preseas doradas se refiere, le pisan los talones con tres medallas los patinadores Dalia Soberanis y Eddy Villatoro de Guatemala, así como el salvadoreño Odir Miranda.

EN LA WEB

Observe el video del dueto libre de las ticas Violeta Mitinian y Bianca Benavides

78.963

Es la puntuación con la que **Violeta Mitinian y Bianca Benavides** ganaron el oro en dueto libre, superando a Guatemala con 66.863 y a Panamá con 64.551

ENTREVISTA

Violeta Mitinian
Atleta nado sincronizado

"Espero que este deporte crezca más"

Fanny Tayver. De cuatro eventos disputados, Violeta Mitinian logró igual número de medallas de doradas, dos de ellas en dueto con su compañera Bianca Benavides.

¿Qué significa ganar cuatro preseas doradas?

Es una felicidad muy grande y estoy contenta porque el objetivo que teníamos se logró.

¿Cómo se complementó tan bien con Bianca si hasta estos Juegos compiten juntas?

Por la química con ella y con Natalia Jenkins porque si a alguna le pasaba algo, ella estaba ahí.

¿Quería lucirse ante tanta gente que colmó la piscina?

Es lo que uno busca, una rutina que llame la atención y que la música sea fuerte y expresiva.

¿Espera que estas medallas impulsen más esta disciplina?

Sí, porque hay muchas niñas que están ahí y esta disciplina es muy linda y muy femenina.

¿Qué siente al ser la referente del nado sincronizado?

Es una gran responsabilidad porque es mi cara la que representa al país, pero muchas niñas vendrán, espero que este deporte crezca y haya niñas mejores que yo.

¿Es difícil que su mamá (Olga Diakova) sea su entrenadora?

No, si ella no fuera mi entrenadora ya me hubiera rendido porque es un camino difícil. Por los obstáculos y todo uno se cansa, pero ella me anima, soy lo que soy gracias a ella.

¿Cuesta lograr la sincronización con la compañera?

Sí, porque hay que contar los tiempos de la música y escuchar el ritmo.